

En Pinar del Río: combaten incendio forestal



Foto: Pedro Lazo Rodríguez

La Habana, 26 de feb (RHC) Fuerzas especializadas de Pinar del Río combaten un incendio forestal de medianas proporciones en el consejo popular Pilotos, en el municipio de Consolación del Sur.

Andy Luis Valle Rodríguez, segundo jefe del Cuerpo de Guardabosques de la provincia, explicó vía telefónica a la Agencia Cubana de Noticias que el siniestro ocurrido desde el viernes en la tarde ha afectado preliminarmente más de 70 hectáreas de varias especies forestales.

La sequía y la ausencia de caminos para trazar estrategias han incidido en la contención de las llamas, por lo que actualmente realizan trochas con equipos buldócer y trabajan de manera intensa para evitar su propagación, agregó.

El fuego se extiende a la zona de Homero y áreas de la premontaña de las cooperativas de Producción Agropecuaria Eliseo Caamaño y Julito Díaz- dijo-; en tanto no existen poblados cercanos.

Apuntó que de forma conjunta intervienen bomberos, integrantes del Ministerio del Interior, el Cuerpo de Guardabosques de La Palma, Pinar del Río, Viñales y San Juan y Martínez; y trabajadores de las empresas forestales de Pinar del Río, La Palma y Consolación del Sur.

De acuerdo con el telecentro Tele Pinar, la provincia reportó en el año anterior 115 incendios forestales los que provocaron daños a unas mil 279 hectáreas. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314955-en-pinar-del-rio-combaten-incendio-forestal>



Radio Habana Cuba